

# Un relevo de 500 kilómetros

El Club Deportivo Tajamar organiza la XI edición de la “carrera más larga del año”: 500 kms. relevos, que une Madrid con el santuario de Torreciudad, en el pirineo oscense

20/09/2006

Todo está preparado para que el próximo 21 de septiembre a las 10.30 arranque la XI edición de la carrera de 500 km que este fin de semana unirá al Colegio Tajamar de Madrid

con el Santuario de Torreciudad en Huesca. Allí los participantes harán la ofrenda de los éxitos cosechados esta temporada a la Virgen de los Deportistas.

La carrera dura cuarenta y ocho horas y los más de quinientos participantes se distribuyen a lo largo de cincuenta y tres relevos, de diez kilómetros cada uno, que cubren los 530 kilómetros totales. Los corredores son de todas las edades: en muchos casos familias de varias generaciones hacen un relevo; también forman un grupo importante los alumnos de cinco colegios que cubrirán varios relevos. Los tramos nocturnos los corren atletas veteranos.

Ésta es la undécima edición de una carrera que comenzó en 1996 y los organizadores han querido que el lema “*El deporte hace familia*” presida toda la marcha. Para ello

disponen de un trailer de diecisiete metros con una lona publicitaria de la carrera y el citado lema. Este camión lleva toda la alimentación necesaria para avituallar a los atletas a lo largo de todo el recorrido.

Desde la primera edición han sido más de ocho mil personas las que han participado en esta carrera tan singular. En esta edición correrán cerca de un millar de personas, entre ellos más de cuatrocientos escolares.

La carrera recorrerá las Comunidades Autónomas de Madrid, Castilla-La Mancha, Castilla-León, Navarra y Aragón. Los organizadores han estudiado sobre el terreno las características de los distintos tramos para facilitar a los participantes una información detallada sobre el recorrido.

## **La carrera en datos**

1. Salida: jueves 21 de septiembre a las 10.30 (Vallecas. Madrid)
2. Meta: sábado 23 de septiembre a las 10.30 (Torreciudad. Huesca)
3. Recorrido: 530 kilómetros.
4. Provincias que recorre: Madrid, Guadalajara, Soria, Navarra, Zaragoza y Huesca.
5. N° participantes: 450 corredores (inscritos). A lo largo del recorrido se suman espontáneos
6. Litros de bebida isotónica que se consumirán: 2.000 litros
7. Kilos de comida: 400 kgs.
8. Récord personal a batir: el del veterano Faustino Pablos, que corrió 110 kilómetros en la 2<sup>a</sup> edición.
9. Coches de apoyo: 7 (cuatro turismos, dos furgonetas y 1 trailer)

10. Autobuses fletados: 4

11. Tiempo medio de cada relevo: 50 min.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/un-relevo-  
de-500-kilometros/](https://opusdei.org/es-es/article/un-relevo-de-500-kilometros/) (05/02/2026)